

2学年だより

夢の宅配便

2学年主任
水野 審代治

2年生の廊下に魂が入りました！



2学年の学年目標が廊下に掲示されました。「友情・協調・貫徹～Step by Step～」です。学年委員の松本莉子さんが書いてくれました。1学年の学年目標は「楽しく協力」でした。昨年度はこの目標を意識して1年間様々なことにチャレンジしてきました。学年が上がって、今年度はキーワードが三つになりました。友情・協調・貫徹です。5月13日の遠足ではこの学年目標をみんなで大切にして頑張ってほしいと思います。

1年生の時の「協力」から一歩進んで「協調」となりました。ただ単に力を合わせるだけでなく、周りを見て自分がどのような協力の仕方をするのかを意識して行動するのが「協調」だと思います。10個の机を5人で運ぶとします。一人何個運ぶのでしょうか？答えは一人2個です。割り算すれば答えは出ます。一人が2個机を運ぶことを協力すれば良いわけです。協力とは力を合わせることです。しかし、一人ひとりの持っている力には差があります。例えば、手を掛けっていた人がいたらどうしますか？2個運んだ後にケガをした人の机も運んでもらえば作業もスムーズに進みますし、ケガをした人も助かります。このように状況を見て自分の関わりを考えて行動するのが協調だと思います。単に協力するから協調に意識を高めて学年を盛り上げてほしいと思います。遠足は、たくさんの場面で、協調することが求められると思います。周りをよく見て行動してください。鎌倉でたくさんの協調する場面が見られることを楽しみにしています。

鎌倉遠足で体調が悪くなったときは！

鎌倉遠足が近づいてきました。体調管理をしっかりとし、万全の体調で遠足に臨んでほしいと思います。家族内で発熱者がいる。発熱とともに喉の痛みなどがあるときは、休養をとって様子を見たり体調を整えてもらえばと思います。遠足は、バスで行きますので、遠足中に発熱し体調が悪くなってしまったときは、遠足を途中で切り上げて帰宅することになると思います。その時は、保護者の方と連絡を取りながら、生徒の体調を見て、適切な判断をしていこうと思いますので、ご協力お願ひいたします。また、遠足前日からの体調のチェックはしっかりと行い、保護者の方も注意して健康観察をしていただけたらと思います。当日、発熱がある、喉の痛みがあるなどの体調不良の症状があるときは、無理をしないようによろしくお願いします。